

**TEMPLO
MAYOR**
F. BARTOLOMÉ

• • •

MUY COMPLICADO se ve el asunto de la revisión que hará la **Suprema Corte de Justicia de la Nación** a la **reforma judicial**.

INCLUSO si el Pleno de la Corte decidiera por mayoría que las modificaciones a la **Constitución** son **inconstitucionales**, lo cual ya se ve difícil en principio, ¿a quién pueden emplazar para hacer valer su fallo?

¿A LA **Cámara de Diputados** o la de **Senadores** en donde **Morena** y sus aliados tienen mayorías calificadas y pueden volver a aprobar la misma reforma o hasta una más dura?

¿AL **INE** en donde el Consejo General ya arrancó con el proceso para organizar las elecciones de **jueces, magistrados y ministros**?

¿A LA **Fiscalía General de la República** que está aliada con el **gobierno federal**?

¿Y QUÉ pasa si, como ha ocurrido hasta ahora, todas esas instancias deciden ignorar el fallo de la Corte?

LA REALIDAD es que el **Poder Ejecutivo** y el **Legislativo** así como las dos **instituciones "autónomas"** están de acuerdo con la reforma y no se ve factible que aceptaran meter reversa a lo aprobado.

ASÍ LO demuestran las **70 suspensiones** decretadas por **jueces de 15 entidades** que ordenan frenar la implementación de la reforma que han sido ignoradas e inclusive menospreciadas por el INE, el Senado y otras autoridades responsables.

• • •

QUÉ vueltas da la vida.

LAS DEMANDAS que **Marcelo Ebrard** comenzó como secretario de Relaciones Exteriores contra las empresas fabricantes de armas en **Estados Unidos** pueden traerle consecuencias como flamante titular de la **Secretaría de Economía**.

EL TEMA ha escalado en la Unión Americana y los **empresarios** ya lo llevaron incluso hasta la **Suprema Corte** de esa nación.

Y CONSIDERANDO el poder y la influencia que tiene el lobby de las compañías que fabrican armamento, a ver si no le pasan factura a Ebrard en las próximas revisiones del **T-MEC**. El tiro por la culata, que le dicen.

EL SEGUNDO hombre más fuerte en la **Cámara de Diputados**, el sindicalista **Pedro Haces**, no tarda en abrir una nueva ruta turística San Lázaro-Madrid, pues cada vez se le ve más seguido en **España** a pesar de que las relaciones están pausadas con la Madre Patria.

EN EL VERANO se le vio muy contento en un yate en Cantabria donde celebró el triunfo electoral de la **4T** junto con el coordinador de los diputados morenistas, **Ricardo Monreal**.

Y EN estos días ha estado rondando no solo la Plaza de Toros de Las Ventas en su calidad de **empresario tau-rino**, también dicen que ha visitado los mejores barrios residenciales madrileños en búsqueda de un departamento para descansar después de las extenuantes labores parlamentarias... ¡y olé!

